

Respuesta a la pregunta: ¿consideras que si en los colegios se enseñara la filosofía con el propósito de formar personas que desarrollen un pensamiento más analítico y crítico frente a la realidad que vivimos, se contribuiría con ello a la construcción de un mejor país? ¿por qué?

Si practicamos más la filosofía en nuestro diario vivir, analizaríamos más la esencia, de todo lo que nos rodea, cuestionaríamos y pensaríamos mejor para hacia vivir mejor, seríamos más inteligentes y más felices y no tomaríamos decisiones a la carrera y sin fundamentos.

Sería muy útil que en todos los colegios la enseñaran y la practicasen porque la filosofía es una disciplina académica, que nos aportarían muchas herramientas para aplicar respuestas críticas a los problemas cotidianos y reflexionaríamos más y nos daríamos cuenta que es lo más importante en nuestras vidas, nos serviría de guía para hacia escoger la carrera que queremos estudiar para asegurar nuestro futuro.

En conclusión, su misma palabra lo dice: FILO: AMOR- SOFIA: SABIDURIA.

El amor a la filosofía es lo más importante para nosotros es el aprender cada día